

BIG ISSUE

Danlantamal I Hadiri Pengarahan Pangkoarmada I Kepada Komandan KRI, KAL, serta Patkamla Jajaran Lantamal I

Suhendi - SUMUT.BIGISSUE.ID

Jul 11, 2024 - 08:00



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., menghadiri pengarahan Pangkoarmada I Laksda TNI Dr. Yoos Suryono H, M.Tr.(Han)., M.Tr.Opsla.,

kepada Komandan KRI, KAL dan Patkamla Lantamal I, bertempat di Gedung R. Mulyadi Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah, Belawan, Sumatera Utara, Rabu (10/7/2024).

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian kunjungan kerja Pangkoarmada I di Sumatera Utara. Sebelum memberikan pengarahan, Pangkoarmada I meninjau fasilitas Dermaga Lantamal I, selesai peninjauan dilanjutkan pengarahan.

Dalam arahnya, Pangkoarmada I menyampaikan beberapa penekanan diantaranya, tingkatkan keimanan dan ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, agar para Komandan Kapal wajib menjaga dan merawat kebersihan dan kesiapan kapalnya, cek kelengkapannya secara detail sebelum operasi. Harus memahami prosedur, situasi lingkungan sekitar dan cuaca. Berlayar dan beroperasi adalah suatu kebanggaan. Anggota yang baru masuk kapal di orientasi dengan sebaik-baiknya dan diberikan tanggung jawab.

Pangkoarmada I juga menyampaikan, lingkungan kebersihan Mako harus sudah jadi kebiasaan kita semua. Perwira harus berani menegur anggota, perhatikan kerapian pakaian dan penampilannya sesuai aturan dari pemimpin TNI AL, tingkatkan kepedulian terhadap anggota. Sejarah, Budaya, dan Teknologi, tiga elemen tersebut harus dikuasai Perwira TNI AL.

Pangkoarmada I menekankan tentang bahaya judi online dan pinjaman online untuk dihindari yang akan berakibat pada penurunan kinerja, penyalahgunaan wewenang, korupsi, serta tekanan finansial, personel yang terlibat judi online dan pinjaman online harus segera diingatkan dan dilaporkan secara berjenjang, tindak tegas prajurit yang terlibat, ingatkan anggota dengan adanya iming-iming judi online yang berakibat merugikan diri sendiri, keluarga dan organisasi, penggunaan BBM jangan sampai disalahgunakan, serta bekerjalah dengan baik untuk kejayaan TNI AL.

Selesai pengarahan, Danlantamal I mendampingi Pangkoarmada I mengunjungi Rahmat International Wildlife Museum and Galery, di Jalan S. Parman No. 309 Medan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, para Pejabat Utama, Kadis dan Kasatker Lantamal I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)